
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 藤吉一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ロータリークラブでの喜びとは世

代を越えた友人と出会えることです。  

どこかへ出かけて、ホテルのロビーな

どでロータリークラブの旗を見ると

ここが例会場なのかと思い、どこかの

知らない人の襟に歯車のバッチを見

ると少し仲間意識が感じられます。 

 日々の仕事に追われながらも月に 2、

3 回ワイシャツに袖を通し、襟を正し

て例会に臨むことが自身の糧や楽し

みになるといいと思います。 

 

【世界に希望を生み出そう】 

2023―2024 年度 RI のゴードン R. 

マッキナリー会長が掲げるテーマで

す。世界が少しずつ分断されるかのよ

うに思える世の中ではありますが、平

和や健全な健康、衛生環境により世界 

 

に希望を生み出そうということです。

そのために相互理解と会話を重ねま

しょうと。 

 我々岐阜中ロータリークラブが世

界に出て実際に何かできることは、な

かなかありませんが、フィリピンへの

衛生公衆維持の寄付活動、ポリオ撲滅

への募金活動とできることは継続し

ていきます。 

バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区委嘱状伝達 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区会員増強委員会 

 委員 三宅裕樹会員 

 地区ポリオプラス小委員会 

 委員 故金正司会員 

 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和5 年7 月11 日(火) 

第1447回例会 第1361号

２０２３－２４  ＲＩテーマ 

世界に希望を生み出そう ロータリー活動をもっと身近なものに！ 

会 長 藤 吉 一 郎 

幹 事 吉 田 茂 生 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 3名）

本日出席19名 82.61％ 

[行事] 新年度理事役員挨拶 

担当 会長

第１４４６回 

２０２３年７月４日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４４８回 

２０２３年８月６日（日） 
[点鐘] １１時００分 

[行事] 「鮎菓子を作ってみよう」

於 長良川うかいミュージアム

（８月１日 例会振替） 

担当 青少年奉仕委員会

藤吉会長 田邊直前会長 

吉田幹事 若曽根直前幹事 

藤吉一郎会員 各務克郎会員 
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新年度理事役員挨拶 

会長 藤吉一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 初めての副会長就任です。藤吉会長

や若い執行部を支え、数々の新たな試

みが成功するように力を尽くしたい

と思います。どうかよろしくお願いい

たします。 

 

会長エレクト 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長エレクトとして藤吉会長のも

と、皆様に教えていただきながら務め

ていきたいと思います。 

 

幹事 吉田茂生 

 

 

 

 

 

 

 

第 34 期 幹事を仰せつかりました。 

手帳を見ますと、チャーターメンバー

の方もかつては私の年齢の頃、幹事を

おやりになられたんだなぁと思うと、

同じ道を歩むことになりました。 

1 年間、ご指導ご鞭撻を賜りますよ

う、よろしくお願い申し上げます。 

 

会計 各務克郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度会計と副幹事を務めます各

務克郎です。会計として、皆様からお

預かりした会費を過不足なく適切に

管理させていただきます。 

また、副幹事として、例会での司会

をさせていただきます。舌足らずでお

聞き苦しいこともあると思いますが、

1 年間よろしくお願いいたします。 

 

ＳＡＡ 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

直前会長 田邊雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期は二度目の会長として務めさ

せていただきました。皆様のご尽力で

無事に務めることができました。前期

にプロジェクトチームで出されたご

意見を基に、今期は様々な試みがなさ

れるようです。こういった試みも小さ

いクラブならではのものと思います

が、来期以降のクラブ運営の糧となる

ように、藤吉体制を応援すべく、直前

会長としての役目をしていきたいと

思っています。 

 

直前幹事 若曽根広康 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度は、幹事としての役割を皆様

のご協力もあり、無事に終えることが

できました。ありがとうございました。 

今期は、直前幹事として幹事と副幹

事をサポートしていきたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

職業奉仕委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度、職業奉仕委員会委員長を拝

命しました安藤です。藤吉会長の今年

度テーマの一つに「四つのテストにつ

いて学び直しましょう。」とありまし

た。正直言って大変難しい宿題を頂き

ましたが、私なりに「四つのテスト」

について検証してみたいと思います。 

また、事業計画案の段階ですが、来

る10月24日の職業奉仕委員会担当の

職場例会は県庁訪問を考えています。

詳細はこれから計画いたしますが、こ

の日程だけは今から押さえていただ

き、多くの会員に参加していただきた

いと思います。 
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社会奉仕委員会委員長 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会委員長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度に引き続き、国際奉仕委員長

を拝命しました。10 年間継続してきた

岐阜中ロータリークラブの健康増進

啓発事業の節目となる事業として、昨

年度の雨水貯蔵装置の設置事業が、新

聞報道もされ、公共イメージのアップ

につながり、我々のクラブのモチベー

ションも上がることとなりました。早

速、フィリピン現地の方々に報告し 

 

 

たところ大変喜ばれ、ぜひ本年度も同

じ事業を実施してほしい旨の連絡が

入りました。本年度も第 2 弾として実

施していこうと考えておりますので

よろしくお願いいたします。 

幹事報告 

幹事 吉田茂生 

1. 7 月 11 日 例会後、クラブアッセン

ブリーを開催します。各委員長の方

は出席を賜りたいと思います。 

2. 8 月 26 日 I.M.・ガバナー公式訪問

合同例会が開催されます。多くの方

の出席を賜りたいと思います。 

3. 8 月より 外出例会が多くなります。

お間違いにならないよう案内しま

すのでよろしくお願いします。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

藤吉一郎君 
第 34 期あけましておめでとうござい

ます。一年間、共にガンバリましょう。 

三宅裕樹君 
今期よろしくお願いします。 

吉田茂生君 
第34期 岐阜中ロータリークラブ幹事

を仰せつかりました。一年間よろしく

お願いいたします。 

 

各務克郎君 
今年度、会計と副幹事を務めます。舌

足らずな司会でお聞き苦しいと思い

ますがよろしくお願いします。 

田邊雅範君 
前期は皆様のおかげで楽しい一年を

過ごせました。おかげさまで 2 回目の

ダイヤ入りバッジを頂くことができ

ました。 

若曽根広康君 
藤吉会長、何卒よろしくお願いします。 

安藤元一君 

今期、4 回目の職業奉仕委員長を拝命

しました。よろしくお願いします。 

渡辺成洋君 

本年度も国際奉仕委員長を承りまし

た。中日新聞に事業紹介されて、モチ

ベーションも上がりました。がんばり

ます。 

故金正司君 
藤吉さん、会長ご就任おめでとうござ

います。一年大役でございます。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

他ごとですが、昨日からロータリーの

友「この人訪ねて」の取材を受けてい

ます。 

第３４期 ２０２３－２４年度 理事役員 


